
1 

 

 

 

 

 

 

 “TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

Affiliated with The International Association of Y’s Men’s Clubs 

Chartered : 10 May, 1961 

 

Office : Tokyo YMCA Toyocho Center 

2-2-20 Toyo, Koto-ku, Tokyo, Japan 

 

〒135-0016 東京都江東区東陽2-2-20 

東京YMCA東陽町センター内 

TEL 03-3615-5565 

東京むかでワイズメンズクラブ 
THE Y’S MEN’S CLUB OF TOKYO-MUKADÉ  “CENTIPEDE” 

━━━━━━━━━━ 

会    長  神保伊和雄 

副 会 長  城井 廣邦 

直前会長 今井 武彦 

━━━━━━━━━━ 

２０２３年７月 ～ ２０２４年６月 

国際会長主題   「輝かそう、あなたの光を」 

アジア会長主題 「変革のための光となろう」 

東日本区理事主題「未来のために今、学びと気づきを！ 

       未来のために、自信を育み、真の喜びに出会う！」 

東新部部長主題 「ALL 東新部、継続・発展！」 

                

━━━━━━━━━━━ 

書  記   長谷川正雄 

会  計  福島和州太郎 

担当主事  本多 良章 

━━━━━━━━━━━ 

１０ 月 本 例 会 (Zoom併用) 

日 時 2023 年 10 月 17 日（火） 18：00～20：00   

場 所  東京ＹＭＣＡ東陽町センター・ＹＭＣＡホール 

会 費  ビジター1,500円、メンバー1,500円 

※ご欠席の方は 10/12 までに福島まで連絡ください 

でに福島会計までご連絡下さい。 

２０２３年１０月本例会（740回） 

（ 強調月間：ＡＳＦ ） 

 
今 月 の 聖 句         

 
義に飢え渇く人々は、幸いである。 

その人たちは満たされる。 

（マタイによる福音書 5－6） 

Happy are those whose greatest desire is to  

Do what God requires；God will satisfy them 

fully.                 (Matthew 5－6） 

 第27回東新部部大会を成功させよう！！ 

日 時 ： 2023年 10月 7日 （土） 

場 所 ： 東京YMCA東陽町センター 

１０月強調月間 ＡＳＦについて 

Alexander Scholarship Fund 

ワイズ創設者 P.W.アレキサンダーを記念して設置され

た国際協会の基金。将来YMCA主事を目指す青年への

財政的援助を主たる目的に設置された基金制度。 (城井) 

  ２０２３ 年 ９ 月 の 記 録（＊累計は期初からの24累計）

会  員  出  席  状  教 メーキャップ記録  スマイル  7,500 円 

正 会 員 8 
 
 
 

名 出席(メネット) 0 
0 
名  堀口廣司 9/26 第二例会 

 

ＢＦポイント  現金累計  円 

功労会員 1 名 出席(コメット) 0 名                  切手累計          
0  

 

在籍者数 9  
8 
名  出席(ゲスト) 1 

 
名      

出席（正会員） 6 名 出席(ビジター) 0 名      1名 
 

リングプル  累  計 69.0 kg 

出席(功労会員) 0 名 例会出席総数 7 
 
名 ９月出席率 88％ 

 
 ％ 
月出席率 88％ 
6月出席率  70％ 

  
  ％ 

むかで基金    今月分 7,500 円 

  会費振込

先 

 

みずほ銀行 亀戸支店  (普通) ３０１３０７１ 東京むかでワイズメンズクラブ 

 

HAPPY BIRTHDAY 

該当者なし 

 

結婚記念日おめでとう 

1日  長谷川正雄・和子 

１０月  本例会プログラム  
 

受 付・司 会  長谷川 正雄 
 

開会点鐘                 会 長  神保 伊和雄 

ワイズソング                     一 同 

ゲスト・ビジター紹介              司 会  

今月の聖句・感謝                神保 伊和雄  

楽しい食事 
 

「 今年の野尻学荘 」   担当主事  本多 良章 

                              リーダーの皆様 
 

強調月間アッピール                城井 廣邦 

ハッピーバースデイ・結婚記念日     司  会   

スマイル                        長谷川 正雄 

諸報告 

閉会挨拶                        神保 伊和雄 

閉会点鐘                 会 長  神保 伊和雄  
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1 ９ 月 本 例 会 報 告            

東京むかでワイズメンズクラブ９月本例会は9月19日（火）

18時より、東京YMCA東陽町センター・ホールで、リアルと

Zoomの併用で開催されました。 

城井廣邦君から「東新部部大会」のプログラムの検討状

況が詳細にわたって報告されました。 【写真下】 

 

シニアY･Y・Yキャンプを圧縮再現する濃い時間に期待

が持てそうです。 

第２部で再現されるプログラムのリーダー 

◎松ぼっくりの習字（アート）  （城井廣邦） 

◎キャンプソングを歌おう    （田下昌人・丸山もと子） 

神保伊和雄 

◎お茶の会(tea ceremony)  （塩田瑞代）  

                                  長谷川正雄 

◎ふら！フラ！ダンス体験   （伴野良子・高澤直） 

                          堀口廣司 

以上の４グループに分かれて、それぞれに山中湖でのシ

ニアY・Y・Yキャンプのプログラムを体験していただく予定

です。 

なお第1部では、東日本区理事、東京YMCA総主事の

挨拶、エルマー・クロウ賞の表彰式等の予定。 

また第3部では乾杯会食を挟んでAYCのネパール報告、

第28回東日本区大会のアピール、熱海クラブ60周年記念

アピール等、そして東新部の各クラブアピールを含め、盛

り沢山の予定が組まれている。嬉しい悲鳴です。 

西日本区六甲部から神戸ポートクラブ：大野勉君、山田

滋己君の参加です。ランドセルギフトのアピールを委員長

の大野君よりしていただく予定です。そして3クラブ共同の

プロジェクトのアピールです。 

また東日本区北東部より石巻広域クラブ：青木満里恵君、

清水弘一君の参加です。東西を結ぶトライアングルクラブ

の勢ぞろいです。感謝の限りです。 

私たちはワイズ・YMCAに連なる人々の「地の塩、世の

光」となろう！ 東新部部長のスローガンを持って、部大会

の成功を祈念して例会を閉じました。 

なお10月6日、部大会前日の最終打ち合わせ、当日午

前10時からの会場セット作業等の確認をして別れました。 

                             （神保 記） 

出席者：神保、伊丹、今井、城井、長谷川、本多 

ゲスト：榊原宏介       （敬称略） 

【９月例会に出席の皆さん。長谷川君撮影】 

 

      今 期 の 野 尻 学 荘 報 告                        

コロナによって開催が見送られていた2021年から、昨年

やっと野尻学荘がまた動き出すことができ、今年も無事に

第86回野尻学荘を実施することができました。 

今年の学荘は初参加のボーイズも多かったため、少し大

人しい雰囲気でスタートしていきました。しかしプログラムを

経ていくうちに次第に仲は深まり、荘歌を歌う声も大きくな

っていくなど、雰囲気は良くなっていきました。特に6日目

～7日目に実施したアウティングで、小学生キャビンは野尻

湖の一周、中学１年生キャビンは斑尾山登山、中学2～3

年生キャビンは火打山、そして高校生は妙高山と、それぞ

れのチャレンジをしたことでキャビンの関係性は変化して

いきました。 

また今年度は初めての実修「世界実修」や全体プログラ

ムの「美食の会」などの新しい試みがありました。アクティブ

な実修が多い中、世界実修では世界の飲み物やおやつを

作って食したり、国際的な問題について話し合うなど見聞

を広めるとともに、学びを得る機会となりました。 

美食の会では、小学生から高校生までを縦割りにグルー

プ分けし、決められたメニューを相談しながら作っていきま

した。調理方法で違いを出したり、調味料で変化を加えた

りと、グループごとのカラーが出た時間となりました。 

12日目に実施した隊列泳は、3年間のブランクによるボ

ーイズ・リーダー陣の経験値を考慮し、例年の快泳程度の

距離とし、全体を2回に分けて安全面に重視し行いました。

その結果、事故もなく、ボーイズ・リーダーが経験できたこ

とはとても大きな糧となりました。 

体調面では軽微な発熱とアウティングによる熱中症が発

生してしまいましたが、感染症などの病気は発生すること

なく、元々途中離荘を予定していたボーイズ以外、全員が
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二週間の野尻学荘を行うことができました。 

最後になりますが、東京むかでワイズメンズクラブの皆様

によるご支援を賜りまして、第86回野尻学荘を無事に行う

ことができましたこと深く感謝申し上げます。今後とも変わら

ぬご支援をいただきたくお願い申し上げます。以上第86

回野尻学荘の実施報告を申し上げます。   （本多 記） 

 

         会  長  通  信                   

暑い、暑い、暑いと言っている間に10月になりました。 

今年の真夏日は、90日を超えたそうです。 

早いもので第一四半期が終わり、第二四半期に入りました。 

十五夜・中秋の名月（今年は9月29日だそうです。）、  

そして 

味覚の秋： 秋刀魚、松茸、栗、などめぼしいものが待って

います。 どのくらい口に入るかな？ 

食欲の秋の方が似合うかな！ 

行楽の秋： 早く来い！ 北海道では雪と紅葉が合わせ見

ごろを迎えるかもしれません。 

スポーツの秋： ラクビー アジア大会、サッカー、  

バレーボール、プロ野球、ゴルフ、大相撲、 

忙しすぎるよ 見るだけでも大変 

東新部部大会が待っている。その部大会に振り回され

ているような感じ。みんなが頑張っている。 

明るく、楽しく、さわやかに過ごしたいと思っています。 

楽しいワイズ！ 楽しいクラブ例会！ 出会いが楽しみ！ 

乞うご期待！？             （神保 伊和雄） 

＜ １０月の予定 ＞ 

2日（月） 東京町田コスモス・10月本例会 

5日（木） 東京多摩スマイル・10月本例会 

7日（土） 第27回東新部部大会（東京むかでホスト） 

10日（火） 東京・10月本例会 

12日（木） 10月Y友広場 Zoom 19：00～20：30 

https://zoom.us/j/4745332601?pwd=Q2Vq

Q0Vqc056WlVFU3JnWWVzemlTUT09 

17日（火） 東京むかで・10月本例会 

20日（金） 東京世田谷・10月本例会 

24日（火） 東京むかで・第二例会 Zoom（18:00～） 

31日（火） 東新部Y友広場「ワイワイウォーク秋編」 

近藤勇が闊歩した多摩の丘陵散策 

小田急線町田駅北口改札10：10集合 

東京センテニアルYサ－ビスクラブ・例会日未定 

＜ １１月以降の予定 ＞ 

21日（火） 東京むかで・11月本例会  

25日（土） 東新部第2回評議会 

28日（火） 東京むかで・第二例会 Zoom（18:00～） 

       東 新 部 会 長 会 報 告       

9月の東新部会長会は、13日（水）（第二水曜日）19時か

ら10名が参加してZoomオンラインで開催されました。主な

協議事項は次の通りです。 

・東新部が支援するメタノイアに所属する子供がYMCAの

キャンプに参加できた。東京YMCAの中に、恵まれない

子供への事業の方向が出てきている。 

・9月から10月の行事についての確認。 

・次期部長選任に関する臨時評議会書面決議のお願い。 

・東新部部則、細則、内規の改定に関する件。 

（伊丹 記） 

        

         ９ 月 第 二 例 会 報 告            

９月第二例会は、9月26日（火）午後6時よりZoom方式で

開催しました。主な協議、確認事項は以下の通りです。 

【Zoomでの第二例会に臨んだむかでクラブの面々】 

１ ブリテン10月号の発行について 

・編集担当は神保会長、原稿締め切りは10月5日（木）。 

・印刷会は10月本例会10/17（火）16：30より行う。 

・既定の原稿以外：「会長会報告」     伊丹君 

            「今年の野尻学荘」  本多主事 

２ 10月本例会の卓話者などについて 

・「今年の野尻学荘」とし、本多主事とリーダーの方々  

からお話、ご報告をいただく。 

・野尻湖、野尻学荘はクラブ誕生の礎であり、このプログ

ラムの理解者を一人でも多く広めることはクラブのミッシ

ョンでもあり、それぞれが出席者への呼びかけを行う。 

３ 東新部部大会成功に向け、前日の10月6日（金）17：00  

より、東陽町で最終落ち合わせを行う。会場の確保。 

４ その他 

 ・9月会長会で東新部部則の改定提案があり、改定案  

を検討の上、10月末までにクラブとして賛否の回答を

行う。（今井部長より） 

 ・リングプルの贈呈先について、神戸ポートクラブと石巻  

広域クラブに打診中。（神保会長より） 

 ・会計報告 東陽町センター使用料など10万円、 

クリーンレンジャー協賛金1万円を納付。  

https://zoom.us/j/4745332601?pwd=Q2VqQ0Vqc056WlVFU3JnWWVzemlTUT09
https://zoom.us/j/4745332601?pwd=Q2VqQ0Vqc056WlVFU3JnWWVzemlTUT09
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 ・ランドセル基金について、福島君からの説明を加え、  

更に検討する。 

 ・クリスマスオープンハウス開催決定。12月10日（日） 

               （長谷川 記） 

 出席者：神保、伊丹、今井、城井、長谷川、堀口、本多 

 

         東京ＹＭＣＡ ニュース             
 

 ▼【山中湖センター100周年記念募金】～未来の子どもた

ちにできること～（10/1～） 

東京YMCA山中湖センターは今年、開設100周年を

迎えました。 

これまで山中湖センターを支えてきてくださった方々

に心より感謝申し上げるとともに、引き続き皆さまと共にこ

のキャンプ場を未来にむけて維持発展させていくため、

「山中湖センター100周年記念募金」を行います。皆様の

ご理解とご支援を賜りますよう、お願い申し上げます。 

詳細は東京YMCAのHPにてご確認お願いいたします。 

▼【エッセイ募集】～豊かな福祉社会を創るために～ 

東京YMCAは今年も公益財団法人愛恵福祉支援財

団と共催し、「豊かな福祉社会を創るために」をテーマと

したエッセイを公募します。第25回となる今年のサブテー

マは「わかりあえたらなぁ」。 

どなたでも応募いただけます。ぜひ、ご自身の体験や

日常生活から得た気づきや提案などをお聞かせください。   

（締切11/10） 

▼【感謝報告】「第37回 チャリティーラン」4年ぶりに駅伝

大会開催！ 1,500人が来場！ 

 

【チャリティーラン、スタートの様子。伊丹君撮影】 

障がいのある子どもたちの支援のため「第37回東京

YMCAインターナショナル・チャリティーラン」を9月23日

（土・祝）、4年ぶりに都立木場公園で開催。38チーム計

228人のランナーと伴走者が力いっぱい走りました。 

レース前の「こどもラン」には幼児・小学生とその保護

者あわせて約300人が参加。ボランティア・スタッフ約230

人と応援者を合わせると来場者総数は1,500人を越え、

にぎやかな大会となりました。          （本多 記） 

       ９月会計報告 ・ リングプル報告         
 
１  月間収入・支出合計    期間 9/1～9 /30  

口座名 月間収入額 月間支出額 

経常部 9,000円   120,874円 

活動基金部 7,500円 ― 円 

■月次収支合計：  ▲104,374円 

■現預金残高（現在）： 560,659円 

（収支の主な内訳） 

・経常収入： 例会参加費 9,000円 

・活動基金収入： スマイル 7,500円 

・経常支出： YMCA会場費 100,000円、 

クリーンレンジャー 10,000円、 

例会食事 10,544円、各種手数料 330円  

・活動基金支出： ― 円              （福島 記） 

 

２ プルタブ 9月預かり分 

協力者名 重量 協力者名 重量 

神戸ﾎﾟｰﾄクラブG 8.0㎏ 齋藤昭七氏G 50.0㎏ 

櫻井浩行氏G 1.0㎏ 今月の合計 59.0㎏ 

今年度第一報が齋藤昭七さんからいつものように大きな

報告が入りました。感謝です。下田からの届け物がありまし

た。合わせて感謝です。 

なお今回のプレゼントは神戸ポートクラブ経由でオリン

ピア福祉センターに寄贈することになりました。クリスマスの

交流の時に贈呈式を行いたいと大野勉君と打ち合わせ中

です。素晴らしいクリスマスプレゼントでオリンピアの施設

利用者の皆さん、神戸ポートクラブのメンバーと交流の時

をサンタクロースに盛り上げていただこうと思っています。 

          （神保 記） 
 

             編  集  後  記                 

なんだかんだと、みなさんに支えられたおかげで、ここま

で来ることが出来ました。感謝です。 

原稿用紙・原稿手配・原稿集め・例会報告・会長通信・

編集後記･そしてプルタブ。みなさまのお支えがあってのこ

とです。特に若くて？有能なクラブ書記！感謝！ 

彼なくしてはむかでのジンボは会長存続できない！？！ 

本当ですよ。 食いしん坊ならぬ食いジンボのささやき。

暑くて遅い秋。新米が聞こえてこない。まだかな？ 

栗も・松茸も・秋刀魚も秋の味覚は何処へ行ったの？ 

そこにあるでしょう！？！  どこでしょうかね！ 

（ジンボ 記） 

なお、東新部部大会も無事に終えることが 

出来ることを祈っています。 


